

**Mazières-en-Gâtine**

# Maureen, sur le circuit Bugatti

Du 7 au 10 avril, Maureen Assié, ostéopathe à Mazières et pilote, a participé à la première Women Cup's, en ouverture des 24 Heures du Mans moto.

L'ostéopathe est aussi passionnée de moto. Depuis sa petite enfance, Maureen Assié monte en famille, roule sur piste ou sur route et concourt au niveau régional. Ostéopathe aux 24 Heures du Mans Moto il y a quelques années, Maureen rêvait de participer à la prestigieuse course sur le circuit Bugatti. Créée à l'initiative du Comité féminin de la Fédération française de motocyclisme, la Women Cup's, épreuve réservée aux filles afin de faire naître un réel championnat, lui en a donné l'occasion.

**Comment vous êtes-vous retrouvée sur le circuit Bugatti ?**

**Maureen Assié :** « Tout s'est décidé à Noël, quand j'ai vu qu'une course s'ouvrirait aux femmes. Je me suis entraînée et je suis allée rouler trois fois sur le circuit au Mans, où j'ai fait une chute, sans conséquence.

« Stéphanie, une de mes meilleures amies, a laissé la compétition après un gros accident et m'a coachée. Pour lui montrer notre amitié, j'ai pris le n° 72 (son département) pour la course. »

**Après les qualifications, comment s'est passée la course ?**

« Malgré le niveau élevé, j'ai quand même pu me qualifier. Nous étions 78 au départ, avec un gros stress, il y avait, je ne sais pas, 50 000 ou 60 000 spectateurs.

« Puis il y a eu la pluie, la grêle, avec les mauvaises conditions météo, nous avons fait cinq tours, au lieu des huit prévus. Je me suis classée 3<sup>e</sup> de ma catégorie, sur ma Yamaha MT07 689 cm4 en bicylindre »



Maureen Assié à la Women's Cup en ouverture des 24 Heures du Mans moto avec Stéphanie, son amie et coach.

**Une belle performance qui doit vous encourager pour la suite ?**

« Cela me booste pour le reste de la saison. L'année prochaine, il y aura un championnat avec trois courses, et je vais tout faire pour y participer »

**Une histoire de famille qui continue ?**

« C'est un moment que j'ai partagé en famille. Mon beau-père a en effet terminé deuxième de sa catégorie, dans une autre course. »